

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 23. Juli 2015

Altglascontainer in der Von-Leyden-Straße (SPD)

Die Firma Mayer Seubert Umweltservice GmbH, zuständig für die Leerung der Altglascontainer in Wiesbaden, hat nach eigenen Angaben in Zusammenarbeit mit den Entsorgungsbetrieben (ELW) eine Alternative zu dem aufgegebenen Standort für Altglascontainer in der Von-Leyden-Straße gefunden. Die Firma schlägt vor, die Container auf die Straße vor dem ehemaligen Glasdepot, das heute zum Gelände der DKD gehört, zu stellen. Die Container sollen im öffentlichen Straßenraum aufgestellt werden, damit sie bei der Entleerung nicht über parkende Autos gehoben werden müssen.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der Von-Leyden-Straße einen Standplatz für Altglascontainer einzurichten, der den Anforderungen der abholenden Firma entspricht. Auf das Schreiben der Firma Mayer Seubert Umweltservice GmbH an die Ortsverwaltung Bierstadt vom 1.7.2015 wird verwiesen.

Beschluss Nr. 0038

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez VII z.w.V.
ELW

1005 z.d.A.

Hepp
Ortsvorsteher